



## DRK erhält 100.000 medizinische Masken

**Braunschweig.** Der Kreisverband Braunschweig-Salzgitter (DRK) des Deutschen Roten Kreuzes hat eine große Anzahl an medizinischen Masken erhalten. Die Spende im Verkaufswert von knapp 24.000 Euro wurde von der im Stadtteil Querum beheimateten Firma Arctic an den DRK-Kreisverband übergeben. Dabei handelt es sich um 100.000 medizinische Masken, die Arctic über eigene Kontakte in Asien hatte herstellen lassen und anschließend in Deutschland auf ihren hygienischen Standard und Wirksam-

keit überprüfen ließ. Die Firma produziert und vertreibt vorrangig Kühler für Computer-Prozessoren. Die Masken werden innerhalb des DRK-Kreisverbandes in Braunschweig und Salzgitter für den Einsatz im Fachbereich Kinder, Jugend und Familie sowie in den Beratungsstellen verwendet. Arctic hatte medizinische Masken zuvor auch schon unter anderem an die Stadt, die Selbsthilfe-Kontaktstelle „KI-BiS“, den Diakonie-Tagestreff Iglu und die Eintracht-Braunschweig-Stiftung gespendet. *men/FOTO: DRK BS-SZ*